

7月の行事報告 July

第27回中原寺ファミリーパーティーに参加して 平成30年7月29日(日)

40度近い気温が続く猛暑の中で逆走台風が前日に上陸し開催が危ぶまれましたなか、7月29日(日)「第27回中原寺ファミリーパーティー/あえてよかったね」を今年も無事に開催する事ができました。

ご住職をはじめとした寺族や壮年会および婦人会の有志から結成された実行委員により5月から準備を重ね、河合実行委員長を中心に様々な意見を元に皆様に楽しんでいただけるプログラムをご用意して開催いたしました。おかげさまで、約150名にものぼる方々にご来場いただき楽しんでいただきました。また開催中にご来場いただいた皆様に西日本豪雨の被災者への義援金を募り、58,126円もの净財を頂きました。早速「本願寺たすけあい募金」(平成30年7月豪雨災害義援金)宛に送金致しました。ご協力誠に有り難うございました。

第1部は聞法会館において多田羅壮年会副会長の司会のもと、真打四代目三遊亭歌奴さんにより「試し酒」をご披露いただき、ご来場いただいた老若男女の皆様に「大笑い」い



9月の行事報告 September

第3回壮年会法座を終えて 平成30年9月1日 15:00～

平成30年度テーマ「日常生活で使われている仏教用語」の第1回 2月7日「縁起」第2回 7月7日「他力本願」に続き、今回の壮年会法座では「上品、下品」をテーマで住職より法話を頂きました。はじめに真宗宗歌を合唱し、福島道宏さんの調声にて正信偈を厳かに皆で唱和しました。引き続き本題のテーマの解説を住職より拝聴いたしました。

日常生活では「上品、下品」と読んでいますが、仏教では「上品(じょうほん)、下品(げほん)」と読みます。浄土三部経のひとつ『仏説觀無量寿經』になかに出てる言葉であり、東京世田谷区にあ



感話
シリーズ-25

【旧蹟参拝旅行に初参加して】

平成30年6月3日(日)・6月4日(月)



中原寺一行30名は、なんと初運転だと云う真新しい大型バスにゆられて、6月とは思えない夏空の中を快適にドライブを楽しむことが出来ましたし、バスの中での思いがけない楽しい会話も、今だに心に残っております。

初日3日は、越後の七不思議が伝えられる「梅護寺」で親鸞聖人数珠掛けの桜と八房の梅をゆっくりと参拝させて頂きました。翌4日は大谷派の無為信寺(親鸞聖人門弟の無為信房開基、お寺の名が人の名前と同じ)、両寺とも親鸞聖人と深い寺院です。無為信寺の住職と中原寺の住職と共に一同揃ってお勤めをさせて頂きました。個人旅行では、市内から離れた古い寺院を訪ねて読経をすることは、かなわないことでしょう。

宿泊先は、月岡温泉の「ホテル泉慶」でした。立派な温泉宿で大いに親睦を深め、特に女性陣も会場の雰囲気に負けじと楽しめていたのは、全員が一つの輪になって宴を終了できた証と思います。

4日の朝、それぞれが広いゆったりとした温泉につかってから、お朝事を勤めることが出来ました。私にとってすべてが始めての経験で、「お朝事」の言葉も知りませんでした。

旅行を成功させるため、日頃から陰になって準備をして下さった石井会長に、深くお礼を申し上げます。合掌

(植木 輝夫 記)

